



Regierungsratsbeschluss vom 23. August 2022

Verwaltung des Arbeitslosenfonds; Mutation

P221095

1. Susanne Zeller wird unter Verdankung der geleisteten Dienste als Mitglied der Kommission Arbeitslosenfonds per 30. September 2022 entlassen.
2. Der Regierungsrat wählt als neues Mitglied der Kommission Arbeitslosenfonds für den Rest der laufenden Amtsperiode: Cédric Fröhlich.

Begründung

Der Regierungsrat wählt Cédric Fröhlich, Teamleiter Intake der Sozialhilfe Basel-Stadt, als neues Mitglied der Kommission Arbeitslosenfonds. Mit einer Vertretung der Sozialhilfe wird die Zusammenarbeit zwischen Arbeitslosenversicherung und Sozialhilfe verstärkt, denn die Leistungen des Arbeitslosenfonds entlasten die Sozialhilfe direkt. Cédric Fröhlich übernimmt damit die Nachfolge von Susanne Zeller an, die ihre Pension antritt.

